

MÁS QUE MÚSICA, SENTIMIENTOS

Escrito por Vivian Orellana Hernández (4º C)

El pasado 9 de febrero se celebró uno de los muchos conciertos que realizamos, organizado por el Departamento de Música y el alumnado del IES Cid que tuvo lugar en el centro comercial de *Nuevo Centro* . Esta vez, participando sólo alumnos y alumnas que tienen la asignatura de Música como optativa, es decir, cuarto de la ESO y 1º de Bachillerato.

Los primeros en tocar fueron 4ºA y 4ºB con la canción ***Diamonds*** de **Rihanna** seguidos de 4ºC con canciones como ***Cómo te atreves a volver*** del grupo Morat y ***Lazy Song*** del famoso cantautor **Bruno Mars**. El grupo de 4ºD optó por tocar ***Happy together***. En cambio 1º de bachillerato tocó ***New rules*** de **Dua lipa**, ***Twenty one guns*** de **Green day** en un principio , pero debido a la insistencia del público con ganas de otra canción , terminaron regalándonos un bis tocando ***Yo contigo, tú conmigo*** de Morat y el cantante español Álvaro Soler. El concierto en sí fue un evento digno de admirar, con canciones muy buenas de estilos muy variados .

Una de mis tantas actividades favoritas es ésta, en la que todos participamos y sentimos el compañerismo. Cuando hablo de sentir, me refiero a sentir los nervios antes de llegar al concierto , durante y después. Te pones en fila con tu grupo esperando tu turno y deseas que todos los “da capo “ que hemos hecho en clase no sean en vano. Cuando todo ha terminado, nos sentimos eufóricos, emocionados e incluso enérgicos y es que en realidad, eso es la música, sentimientos, como dijo León Tolstoi “La música es la taquigrafía de la emoción”.

Gracias al Departamento de Música, a todo el equipo directivo y a todo el profesorado en general por estar detrás de todo esto y regalarnos estas experiencias que nunca olvidaremos. Espero poder disfrutar de más conciertos como este.